
SE DEBEN BUSCAR MODALIDADES PARA PREVENIR EMBARAZOS NO 

DESEADOS  

El Presidente Lagos reiteró que espera la opinión del Ministerio de Salud antes de 

pronunciarse sobre la posibilidad de que el Gobierno apruebe el uso de la píldora del día 

después.  

Durante la mañana, asistió a la inauguración del Colegio Cardenal Carlos Oviedo 

Cavada y luego compartió con jóvenes en riesgo social del Centro de Acogida Juvenil 

“El Umbral. 

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, junto a la Ministra de Educación, 

Mariana Aylwin, asistió este mediodía a la inauguración del Colegio Cardenal Carlos 

Oviedo en la comuna de Maipú, perteneciente a la Fundación Belén del Arzobispado de 

Santiago. 

 

Durante su intervención, el Primer Mandatario expresó que "este establecimiento, al 

llevar el nombre de Monseñor Carlos Oviedo, lleva también los valores que él encarnó, 

la forma de cómo él entendió que en el servicio de la Iglesia había también un servicio a 

Chile".  

 

Asimismo, el Presidente Lagos se refirió a Monseñor Sergio Valech, vicepresidente de 

la Fundación Belén, quien también se encontraba en la ceremonia, señalando que en dos 

oportunidades durante su gestión como Ministro de Educación, en momentos en que su 

cargo le exigió tomar decisiones "complejas y difíciles tuve el privilegio de recibir su 

consejo". Al respecto, destacó "la capacidad de Monseñor Valech de entender un 

planteamiento amplio, acorde con los valores que él profesa", lo cual "fue fundamental 

para tomar definiciones en el ámbito educacional y hoy día quisiera reconocer y 

testimoniar aquello como también lo que él hizo en pro del entendimiento y 

reconciliación de todos".  

 

Respecto del Colegio Carlos Oviedo, el Mandatario valoró la labor de la Fundación 

Belén en pro de la educación y de los más desposeídos al igual que su capacidad para 

hacer confluir en su proyecto a todos los sectores de la sociedad. "La Fundación Belén 

ha sido capaz de reunir aportes particulares, de convocar aportes del Estado y de la 

propia comunidad para lograr este colegio, si somos capaces de hacer realidad que la 

educación es tarea de todos, vamos a poder ganar en calidad en nuestro sistema 

educativo", aseguró el Presidente. 

 

Una vez finalizada la ceremonia, el Jefe de Estado se dirigió caminando hasta el Centro 

de Acogida Juvenil "El Umbral", ubicado a una cuadra, para reunirse con un grupo de 

madres adolescentes, sus hijos y otros jóvenes con riesgo social, con quienes dialogó 

sobre la necesidad de generar más oportunidades y más apoyo para superar los 

problemas y salir adelante. 

 

Al término del encuentro, el Presidente Lagos conversó con los medios de 

comunicación a quienes les señaló que, gracias a la organización de la comunidad, las 

adolescentes que precozmente fueron madres pudieron enfrentar una situación difícil. 

"Por cierto, es responsabilidad de la autoridad enfrentar estas tareas, pero es más fácil 

enfrentarlas cuando hay una organización como esta, y esa es la razón por la cual 

estuvimos acá" manifestó el Mandatario. 

 

Al ser consultado por un informe que da cuenta de que en más de 40 colegios de 



Santiago existe tráfico y consumo de drogas, el Presidente manifestó no estar 

sorprendido de que existan traficantes que buscan en los colegios nuevos clientes. "Por 

ello, la labor de prevención es importante. En los colegios se debe explicar que afuera 

muchas veces están aquellos que inducen a nuestra juventud a iniciarse en el camino de 

la droga", dijo el Mandatario. 

 

Respecto del debate generado a propósito de la "píldora del día de después", el 

Presidente reiteró la necesidad de esperar la decisión que tome el Ministerio de Salud 

sobre el tema, añadiendo que "este es un tema que tiene que ver con algo más de fondo. 

Nosotros queremos prevenir que haya embarazos no deseados y, en consecuencia, hay 

que buscar las modalidades para ello; lo importante es que la población tenga toda la 

información y, a partir de eso, cada uno toma una decisión". 

 

Finalmente, sobre la posibilidad de que Chile pida explicaciones al gobierno argentino 

por el manejo que han realizado del brote de fiebre aftosa, el Presidente Lagos aseguró 

que "en este instante, toda la frontera está patrullada, hay patrullaje en helicópteros, de 

Carabineros, a todas las veranadas que hay se les ha pedido que se retiren a 40 

kilómetros de la frontera, en este instante hay un control absoluto" y agregó que "lo que 

tenemos que hacer ahora es abordar entre todos este tema, más que pedir explicaciones". 


